

Fecha Sección Página 10



## PULSO POLÍTICO

[ FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ 1

## ANDANADA CONTRA BAEZA; FARAMALLA, CAMBIO A JUÁREZ

ás tardó el gobernador priísta de Chihuahua, José Reyes Baeza, en anunciar el traslado de la sede de los tres Poderes del estado a Ciudad Juárez como un "acto solidario" con sus habitantes ante la ola de violencia que padecen y para " hacerle frente" a ésta, que dirigentes y diputados del PAN y del PRD en criticar esa decisión que calificaron de meramente propagandística y mediática, faramallesca, ante las acusaciones que se le hacen por su impotencia en combatir al crimen organizado y al narcotráfico.

Como si ese simple cambio bastara para poner un alto a las ejecuciones y virtuales fusilamientos de jóvenes que asisten a antros y fiestas familiares o estudiantiles, el mandatario chihuahuense declaró el sábado pasado que solicitó al Congreso local y al Poder Judicial llevarlo a cabo para que desde esta misma semana todos los asuntos públicos se atiendan y desahoguen ahí, al tiempo que invitó al presidente Felipe Calderón y al secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, a visitar esa población fronteriza.

Ahí priva la indignación no solamente contra el gobernador de Chihuahua, sino también contra el Ejecutivo Federal, el Ejército y la Policía Federal, que han sido incapaces de enfrentar a la delincuencia organizada, no obstante la presencia de miles de efectivos militares y elementos de esta última corporación.

Durante la breve visita que Reyes Baeza hizo la semana pasada a la unidad Villas de Salvárcar para expresar su solidaridad con los padres de los jóvenes que fueron masacrados en una fiesta de cumpleaños, fue blanco de acusaciones. De "cínico", "desvergonzado" e "inútil", no lo bajaron.

Y ayer, estudiantes e integrantes del Frente Nacional contra la Represión y del Comité Universitario de Izquierda participaron en una movilización que culminó con la ocupación de esa misma unidad, en la que se lanzaron contra el presidente Calderón exigiendo su renuncia "por irresponsable e hipócrita" y mantener en riesgo permanente la vida de los habitantes de Ciudad Juárez por "una guerra irresponsable" que declaró al crimen organizado sin mediar consulta ciudadana alguna, como la que ahora anuncia que se

llevará a cabo para la "nueva estrategia" de seguridad que se aplicará en ese municipio.

Uno de los miembros de ese frente antirepresión, Julián Contreras, declaró que a los políticos nunca les ha importado la vida de los juarenses y sólo llegan a tomarse la foto y declarar que van a dar dinero, sin que se les vuelva a ver.

Y en una manta que portaban sus compañeros se aseguraba que el Presidente "es un peligro para México" y para todos los habitantes de Ciudad Juárez, cuyas vidas han estado en riesgo desde que inició esta "guerra irresponsable" que decidió emprender de manera unilateral.

César Nava, presidente del PAN, acusó al gobernador Reyes Baeza de montar un acto propagandístico y artificial al anunciar el cambio de sede de los Poderes de Chihuahua, al señalar que las autoridades de ese estado hace tiempo que fueron rebasadas y por eso

se tuvo que echar mano del Ejército.

Manlio Fabio Beltrones, líder de los senadores del PRI, sostuvo en su comunicado dominical que el anuncio del presidente Calderón de escuchar a la ciudadanía de Ciudad Juárez antes del cambio de estrategia antinarco que el gobierno federal



José Reyes Baeza

aplicará, es una señal positiva porque atiende el reclamo de aquélla y muestra una actitud propicia para dialogar y saber qué es lo que los habitantes de esa población opinan.

Recordó que esta semana, los miembros del Gabinete de Seguridad y el secretario de Gobernación deberán comparecer ante la Comisión Bicameral de Seguridad Nacional e integrantes de la Junta de Coordinación Política del Senado y espera que haya disposición para escuchar y tomar en cuenta las opiniones de los legisladores y, también, como lo propuso el Ejecutivo Federal, la de los ciudadanos.

A su vez, el senador perredista Pablo Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 3 \$ 14289.51 Tam: 628 cm2 GGUERRERO



Fecha	Sección	Página
08.02.2010	Primera	10

Gómez aseguró que mientras no haya claridad en las acciones de los gobiernos federal y estatal para encarar el problema del narcotráfico, da igual dónde viva y despache el gobernador de Chihuahua.

Por lo pronto, el cambio de Poderes de la capital de ese estado a Ciudad Juárez, más que reconocimiento, le mereció criticas al gobernador priísta de ese estado porque eso no impedirá que siga la violencia y las ejecuciones y fusilamientos de jóvenes estudiantes

## DE ESTO Y DE AQUELLO...

En el cementerio de Magdalena de Kino,

donde descansan los restos de su hijo Luis Donaldo y de su nuera Diana Laura Riojas, fueron inhumados ayer por la tarde los de don Luis Colosio Fernández, quien falleciera la madrugada del sábado a consecuencia de una neumonía... El funeral del padre del malogrado candidato presidencial del PRI en 1994, asesinado cobardemente en Lomas Taurinas, congregó a políticos y autoridades sonorenses que lo acompañaron hasta el último momento... Beatriz Paredes, lideresa nacional del tricolor y el gobernador de Veracruz, Fidel Herrera Beltrán, encabeza-



César Nava

ron a los priístas que estuvieron presentes y expresaron sus condolencias a doña Ofelia Murrieta García, viuda de don Luis... También estuvo Alfonso Durazo Montaño. quien fuera secretario particular de Luis Donaldo Colosio; el ex gobernador sonorense, Eduardo Robinson Bours y el presidente municipal de

Magdalena, Luis Melesio Chavarín y Guillermo Hopkins... Frases para la posteridad: "El regreso del PRI sería una regresión trágica... Nuestro proceso de cambio político no puede regresar al viejo priísmo degenerando –sicen neofeudalismos en los estados... Sería una verdadera tragedia"... Contra lo que pudiera creerse, no son del presidente Calderón, ni del dirigente del PAN, César Nava, sino de Jesús Ortega, el presidente del PRD, que de unas semanas a la fecha está más gobiernista y calderonista contra el tricolor... Lo peor es que después de despotricar contra éste, sale con que el PRD está dispuesto a entablar un

diálogo con el gobierno –al que se ha sumado ya sin el menor recato- y con todas las fuerzas políticas para llegar a un acuerdo nacional que "resuelva" los graves problemas del país... Ortega pareciera olvidar que el partido político que gobierna el mayor número de entidades federativas y que controla los congresos locales, le guste o no, es, precisamente, y que después de sus andanadas y por más acomodaticia que sea, no será fácil que Beatriz Paredes, Manlio Fabio Beltrones, Enrique Peña Nieto u otras figuras del priísmo acepten dialogar con él...

Anda tan mal el dirigente del sol azteca que por eso en el Consejo Nacional de su partido,

realizado el fin de semana, se planteó su sustitución en el mando perredista... Y por eso, también es que Andrés Manuel López Obrador le tiene permanentemente el guante en la cara y cuestiona su entreguismo al gobierno... Ortega no ha tenido el menor pudor en actuar de espaldas a las bases de su partido y traicionando los principios, al aliarse con el PAN, soñando que con eso ambos podrán evitar que el PRI los vuelva a arrollar en las elecciones de este año, igual que en las de 2009... Día a día se va sabiendo que la falta de atención de las autoridades del Distrito Federal a las advertencias de la Comisión Nacional del Agua de que habría lluvias torrenciales en el Valle de México para que se tomaran las providencias del caso, provocaron graves inundaciones en por lo menos cinco delegaciones capitalinas... Miles de familias se quedaron sin hogar y enseres como consecuencia de esa soberbia y prepotencia con las que actúan el jefe del GDF, Marcelo Ebrard y sus subalternos... La CNA, en un comunicado oficial, precisó que oportunamente se le informó a Ramón Aguirre Díaz, director general del Sistema de Aguas de la capital y a Elías Moreno Brizuela, secretario de Protección Civil, de lo que podría ocurrir y no hicieron caso... Ambos funcionarios han sido severamente reprendidos en reuniones privadas a las que han sido convocados ante la catástrofe que afectó a amplias zonas del DF, en donde la gente tuvo que refugiarse en las azoteas de sus casas por los altos niveles a los que llegó el agua... Reconocimiento del Instituto de Acceso a la Información Pública a la Procuraduría de Justicia capitalina por la innovación en el funcionamiento de las agencias del Ministerio Público para acelerar los registros de averiguaciones previas y darles celeridad... Al recibir esa distinción, el titular de esa dependencia, Miguel Ángel Mancera, informó que en las 16 fiscalías descon-

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
08.02.2010	Primera	10

centradas cuentan con pantallas de plasma en la que se lleva un registro al detalle de los casos que se denuncian, lo que permite acabar la desesperante pérdida de tiempo de quienes acuden a ellas... Beatriz Zavala Peniche, la senadora panista que fuera secretaria de Desarrollo Social al inicio del sexenio, fue electa ayer candidata del PAN a presidenta municipal de Mérida... Y su colega Santia-

go Creel, se pronunció a favor de su también compañero de escaño y ex subsecretario, Humberto Aguilar Coronado, para que sea candidato del blanquiazul a presidente municipal de Mérida...

> www.pulsopolitico.com.mx fcardenas@pulsopolitico.com.mx